

Errichtung eines Parkhauses am St. Elisabethen-Klinikum in Ravensburg



Der Eigenbetrieb IKP hat für die Oberschwabenklinik, St. Elisabethen-Klinikum Ravensburg die Parkierung baulich neu geordnet. Die geschaffenen 1008 Stellplätze verteilen sich auf das neue Parkhaus (873 Stellplätze) und 135 Außenstellplätze die überwiegend mit E-Ladeinfrastruktur ausgestattet sind. Auf dem 5000 Quadratmeter großen begrünten Parkhausdach wurde eine Photovoltaikanlage installiert, welche das Parkhaus und das Klinikum mit Eigenstrom versorgt. Das Parkhaus wurde im Dezember 2023 eröffnet und wird von der Oberschwabenklinik betrieben.

